

お知らせ

御門徒の皆様には平素より寺門護持にご協力を賜い厚く御礼申し上げます。
光明寺では6月の法要行事として

6月21日 見真大師降誕会(親鸞聖人のお誕生日)

6月28日 日帰り研修旅行(厚真町真正寺様参拝、ウポポイ他)を
予定していましたが、折からの新型コロナウイルスの影響により大変残念では
ありますが**本年はいずれも中止**致します。

緊急事態宣言は解除されたとはいえ、新たな集団感染が発生している中にお
いて完全な終息を目指すため、皆様にはご理解の程お願い致します。

天候はいつにも増して不順で寒暖織り交ぜながらの日々、今は病院へ行きづ
らい最中ですのでくれぐれもご自愛下さい。

ウイルス禍も始まったものはいつかは必ず終わることを信じて、1日も早い終
息を願うばかりです。**ともに乗り切りましょう。**

8月16日の盂蘭盆会は状況を見て改めてご案内致します。

法座懇志について、1年分まとめて預かりました地区の御門徒の方へ、
今回の中止分のご懇志を戴かないことの処理について、来年(令和3年)
4月予定の「春季永代経法要」のご懇志に充てさせて戴きたくご理解の
程お願い申し上げます。尚、返金をご希望の方はお戻し致しますのでお
手数ですがご連絡をお願い致します。

消毒液お分けします

光明寺が属している浄土真宗本願寺派札幌組からコロナ
ウイルス対策として**消毒液原液(次亜塩素酸水)20リットル**タ
ンク一個を組内各寺院へ配布されました。

お寺でのお参りも中止になり余すのも勿体ないのでご希望
の方へお分け致します。

下記の要綱を参考にご希望の方はお声がけ下さい。

お届けもしますよ。(住職の都合に合わせて戴きますが) **勿論無料**です。



- ・手指、ドアノブ、衣服の消毒用は水道水で4倍弱に希釈して使用。
濃いほど効果はあるが原液 500ml を水に混ぜ計2リットルの消毒液で十分。
- ・消毒液は日光に当たらない場所で使用、保管する。(日光に当たり続けると
2~3時間で中性水=水になります。)
- ・厚生労働省も新型コロナウイルスの感染予防対策の使用に提唱を始めた。
- ・インフルエンザやコロナウイルスへの殺菌効果は実証済み。
- ・除菌、消臭にも効果があります。

~以上の情報は浄土真宗本願寺派札幌組より~

石狩市八幡町高岡 16-2 高陵山光明寺 TEL0133-66-3476